



Le 12 mai 2016, agissons pour la diversité

Deuxième édition du Diversity Day Lëtzebuerg



Le 12 mai prochain sera célébrée la deuxième édition du Diversity Day Lëtzebuerg, journée nationale de la diversité au Luxembourg, autour du slogan "Agir pour la diversité".

Après le succès du Diversity Day 2015, qui a comptabilisé plus de 70 organisations participantes et plus de 90 000 personnes impliquées, le Comité pour la Charte de la Diversité Lëtzebuerg invite cette année encore les entreprises, les organisations publiques et les associations à être actrices de ce temps fort et à lui communiquer les actions qu'elles envisagent de mettre en place lors de cette journée. Les organisations participantes bénéficieront de la coordination et du support de la Charte de la Diversité Lëtzebuerg.

► **AGISSEZ : PARTICIPEZ A L'EVENEMENT [EN CLIQUANT ICI.](#)**

18 Février
2016

de 12h à 14h

Lieu :
Hôpitaux Robert Schuman
9, rue Edward Steichen
L-2540 Luxembourg

Workshop de préparation au Diversity Day 2016

Vous avez raté la première édition du Diversity Day et souhaiteriez avoir davantage d'informations avant d'organiser votre action? Vous avez activement participé l'année dernière, mais cherchez encore de l'inspiration pour l'action 2016? Vous cherchez des organisations pour faire une action en commun?

Cet événement s'adresse à toutes les organisations qui envisagent de mener une action en faveur de la diversité lors du Diversity Day Lëtzebuerg 2016 du 12 mai prochain et comptera sur le **témoignage de plusieurs organisations**, qui ont participé au Diversity Day 2015 :

- S'engager : **United in Diversity**
- Sensibiliser : **RBC**
- Former : **4Motion**
- Innover : **Présentation de produits développés**
- S'associer : **Part&Act**
- S'inspirer : **Small Business Initiative**

Événement en français et partiellement en anglais, gratuit et ouvert à tous.

[Inscription nécessaire en cliquant ici.](#)



On May, 12, let's act for diversity

Second edition of the Diversity Day Lëtzebuerg



On May 12th, will be celebrated the second edition of the Diversity Day Lëtzebuerg, Luxembourg's national day to promote Diversity, which will be celebrated under the slogan "Act for Diversity".

After the Diversity Day 2015's success with over 70 participating organizations and over 90 000 persons involved, the Committee for the Diversity Charter Lëtzebuerg, kindly invites companies, public organizations or non-profit organizations to participate in the day by setting up diversity actions. Participating organizations are invited to communicate the actions they intend to conduct next 12th May to the Diversity Charter Lëtzebuerg.

▶ **ACT: JOIN THE EVENT [HERE](#)**

18 February
2016

from 12h to 14h

Place :

Hôpitaux Robert Schuman
9, rue Edward Steichen
L-2540 Luxembourg

Diversity Day 2016 Preparation Workshop

You have missed the first edition of the Diversity Day and would like to have more information before planning your action? You have actively participated last year, but are still looking for inspiration for this year's event? You are looking for organizations to partner up with on the 12th May?

This event is open to all organizations that wish to conduct an action in favour of diversity during the Diversity Day Lëtzebuerg 2016 on 12th May. Several organizations that participated in the Day in 2015 will testify and present their actions for 2016:

- Commit: **United in Diversity**
- Raise awareness: **RBC**
- Educate: **4Motion**
- Innovate: **Presentation of developed products**
- Create Partnerships: **Part&Act**
- Get inspired: **Small Business Initiative**

The workshop will take place in French and partially in English, and is free and open to all.
[Registration required - please click here.](#)